Indignación Argentina Contra el Terrorismo

Doscientas Cuarenta y Cinco Vidas, en el año

BUENOS AIRES, Jun. 19, AP, UPI v EFE.- Nueve partidos políticos de centroizquierda afirmaron que el pueblo argentino ve con "indignación e incertidumbre" la ola de violencia política, tema que hoy motiva la preocupación de los diarios locales.

El terrorismo por móviles políticos en el país ha cobrado más de 245 vidas en lo que va del año y, según la Prensa y la Opinión, esa cifra tiende a aumen-

Durante la última semana fueron asesinadas unas 20 personas, la mayoría militantes izquierdistas. Y los partidos políticos señalan, en una declaración conjunta emitida anoche, que el terrorismo "actúa con absoluta impunidad'

La empresa argentina "Bunge y Born, S.A." fue obligada por la organización terrorista peronista "Montoneros" a publicar un anuncio de una página completa en el matutino The Washington Post, de la capital de Estados Unidos, como una de las condiciones para la liberación de los secuestrados hermanos Jorge y Juan Born, ambos ejecutivos de la compañía.

Anuncios similares, también pagados, aparecieron en diarios de diversas ciudades europeas como Munich, Ro-

ma y Madrid.

El anuncio consta de dos partes. La primera, más corta, es una nota en que la empresa explica por qué publicó el anuncio y aclara su posición frente al gobierno de Argentina, a la vez que señala que "bajo ninguna circunstancia debe creerse que la publicación del anuncio implica acuerdo con su contenido.'

La segunda parte, el grueso del anuncio, es un comunicado de los Montoneros en que la agrupación peronista izquierdista explica la razón de su existencia y los motivos que la llevaron a secuestrar a los hermanos Born en septiembre de 1974. Al mismo tiempo, contiene una fuerte denuncia contra el gobierno de la presidente María Estela Martínez de Perón.

EXCELSIOR

Asaltan 300 Personas un Convoy Ferroviario en Argentina Para Robar el Azúcar que Llevaba

BUENOS AIRES, 19 de junio. (AFP, Latin y AP) — Las fuerzas policiales capitalinas policiales policiales policiales policiales policiales policiales policiales policiales po talinas fueron acuarteladas hoy en prevención de eventuales desórdenes por manifestaciones obreras no auto-rizadas. En tanto, esta noche termina el plazo otorgado por el gobierno a empresa-rios y sindicates para firmar los contratos colectivos de trabajo, y en caso que no exista acuerdo, el ministerio del Trabajo fijará las nuevas escalas salariales que regirán hasta el próximo año.

En Santa Fe, un grupo de 300 personas asaltó esta manana un convoy ferrovierio que transportaba azúcar, y saquearon tres vagones. El azúcar es uno de los productos de primera necesidad que resulta sumamente dificil encontrar en Argentina, espe-cialmente después del anuncio gubernamental de elevar la mayor parte de los precios y tarifas en casi ciento por ciento.

Por otra parte, continúan en todo el país las huelgas, paros, manifestaciones y tortuguismo en las empresas automotrices, metalúrgic a s, textiles y de transportes, para apoyar las peticiones de mejoras salariales. Inclusive, el comercio detallista inició una huelga nacional de cuatro dias, en protesta por la politica económica gubernamental.

Hasta ayer se estimaba dificil que trabajadores y em-presarios lograran llegar a un acuerdo para fijar las escalas salariales, toda vez que recientemente la Confedera-ción General de Trabajadores (CGT) rechazó una propuesta gubernamental para elevar los sueldos en un 45 por ciento, cifra que los tra-bajadores estimaron exigua,

Los guerrilleros peronistas Montoneros continuaron hoy la clandestina operación de repartir viveres y ropa en los sectores más humildes del país, productos obtenidos como rescate de la compañía "Bunge & Born", en el que afirman que una vez juzga-dos los hermanos Born, fueron encontrados culpables de explotación a sus trabajadores", razón por la cual fue-

ron condenados a cumplir un año de prisión, pena que será conmutada si distribuyen entre los argentinos pobres 1.200,000 dólares (15 millones de pesos) en ropas y alimento-

La polícia reguisó unos veinte camiones que repar-tian dichas mercaderias, y en dos o tres casos arresto a los conductores, a los que acusó de tener ligas con los guerrilleros.

Se han tenido informaciones de repartos populares en Rosaño, San Juan, Mendoza, Córdoba Tucumán, San Luis, Santa Fe y en varias ciudades y pobiados de Buenos Aires.